

Unsere Welt ist außer Balance geraten. Darum **DENNOCH** ein Problem-Lösungs-Vorschlag für Neuausrichtung der Bildungspolitik in neuem demokratischen Europa ohne Einstimmigkeit.

Es ist mühsam aber nicht unmöglich, in Europa bürokratische Gummiwände für Erkenntnisse zu öffnen. Weltpolitisch haben wir aber auch andere Probleme, als europäische Strukturen und Bildung zu reformieren. Es sind dies insbesondere Putins Machtstucht sowie das Israel-Dilemma: Hass und Grausamkeiten, wie in den Nazi-Lagern und dem Hamas-Überfall zu vermeiden, um Israels Existenz zu sichern, dabei aber nicht noch mehr Racheopfer in Palästina zu dulden. Außerdem brauchen wir eine neue Welt-Friedensordnung, müssen die Klimaentwicklung bewusster mitgestalten und die „Goldene Regel“ (*was du nicht willst, was man dir tu, das füg auch keinem anderen zu*) auch in der Weltwirtschaft anwenden – und schützen.

Es ist höchste Zeit, an die Zukunft unserer Menschheit zu denken und neue Zukunftswege zu beginnen, um weltweiten zerstörerischen Hass und Gewalt durch liebevolle Bildung schrittweise gemäß den Wahrheiten zu heilen:

1. ALLES ist mit ALLEM verbunden – und
2. Wir sind EINS in VIELFALT – denn:

Es lenkt uns kein GOTT, aber real ist der SPIRIT der Quantenphysik, der ALLES mystisch, aber DENNOCH spürbar ermöglicht. – Peter Hesse

Peter-Hesse-Stiftung
SOLIDARITÄT IN
Es ist
DENNOCH
möglich!
PARTNERSCHAFT
für EINE Welt in Vielfalt

1. März 2024